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こんにちは。今日が最後の会長挨拶です。最初に保科幹事に 1年間、行事は、

ほとんどありませんでしたが、幹事の大変な仕事をして頂き感謝したいと思いま

す。私も小曾戸会長の時に幹事を経験しましたが、その時は何もわからず、ただ

一生懸命にやるだけでしたが、会長を務めて、幹事の大変なことや有難さが改め

て分かりました。ありがとうございました。 

常任委員長の皆さんにも各委員会の活動がほとんど出来ない状態でしたが、各

委員会の皆さんをまとめて頂きありがとうございました。 

中田委員長には、例会数が少ない中、ニコニコの投入に声掛けをして頂きありがとうございました。 

齋藤委員長には、制限のある例会でのプログラム作りにはご苦労をおかけしましたが 1年間ありがとうござ

いました。 

川上委員長には、家族親睦の実力が発揮できないまま終了してしまうのが、大変申し訳なく思います。本

日皆さんにお渡ししたのはカタログギフトです。恒例の家族観劇、食事会も実現することが出来ませんでし

た。せめて皆さんとの話題を共有できたらと思い送らせていただきます。 

齊藤茂委員長、関塚委員長には話題が少ない中、会報やホームページの作成ありがとうございました。 

新田委員長、酒庭委員長におかれましてもコロナ禍の中、活動が出来ない状態で申し訳ございませんでし

たが、常に気にかけて頂きありがとうございました。 

駒形委員長には、職業奉仕の卓話をして頂きありがとうございました。  

永井委員長には、交通安全標語の取りまとめをして頂きました。時代にあった標語が出来たと思います。

ありがとうございました。 

蓼沼委員長、相子委員長におかれましても活動が出来ない状況の中、卓話ありがとうございました。 

飯塚委員長には、地区補助金について、早い時期からの準備して頂き各施設との連絡について

も細かく調整して頂きありがとうございました。また、ロータリー財団の寄付に対しても例会が

少ない中多くの皆さんに声掛けをして頂きありがとうございました。 

飯田委員長におかれましても例会が少ない中、多くの会員皆様に声掛けをして頂き多額の寄付

金が集まりました。ありがとうございました。 

会 長 退 任 挨 拶 



須藤委員長には、コロナ禍の大変な状況の中、60周年記念式典開催して頂き感謝申し上げます。準備期間

も時間もない中、実行委員会の皆様を素晴らしい役割分担で、この様な状況の中、本当に素晴らしい式典が

出来たと思います。ありがとうございました。ただ記念事業については、葛生義務教育学校が開校するまで

継続します。担当者の皆様には、そこまで特別委員会の解散はありませんのでよろしくお願い致します。60

周年企画委員会が 1度も出来なかった事について申し訳ございませんでした。 

最後になりますが、福島委員長には、毎回の例会運営、時短例会、食事ができないので、お弁当の手配、

全ての事に感謝申し上げます。私は、会長として 1年ですが、その半年前にＳＡＡ委員長を福島さんにお願

いをしました、最初は断られましたが、その後快く引き受けて頂きました。無理を言って大変申し訳ござい

ませんでしたが私としては、只々感謝しかありません。ありがとうございました。 

そして、関塚孝子さんにも感謝申し上げます。色々と𠮟咤激励ありがとうございました。 

 

1 年を振り返ってということですが、まずは会員の皆さんの絶大なるご理解、ご協力に

感謝申しあげます。至らぬ点など多々あったかと思いますが、皆さんのおかげで何とか無

事に 1年を終えることができました。 

  例年の幹事の仕事量にくらべると、だいぶ少なく済んでしまったのだろうとは思いま

す。せっかくの機会ですのでフルにやりたかったという思いもないことはないのですが、

今は正直終わってホッとしています。 

  1 年間幹事をさせていただいて、いろいろと勉強になりました。クラブの全体の流れや年間のタイムスケ

ジュールなど、実際の運営はこういうことなんだなと多少理解ができました。 

  最後になりますが、1 年間ありがとうございました。来月からは 1 会員に戻りますがクラブ発展のため微

力ながらも頑張りたいと思いますので引き続きよろしくお願いいたします。 
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本島 佳明 君 

本島年度 本日をもって終了いたします。皆さん 1年間ご理解ご協力ありがとうございまし

た。保科幹事 1年間サポートありがとうございました。来週から中野年度のスタートです。

皆さん引き続き宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
皆さん 1年間ありがとうございました。本島会長に色々と教わってばかりでお手数かけまし

た。中野年度に無事に渡すことができてホットしています。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 退 任 挨 拶 
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中野 勇夫 君 
本島会長 保科幹事 １年間お疲れさまでした。コロナ禍の 1年でしたが、出来た行事は楽

しく行えました。お世話になりました。 

関塚 保雄 君 
本島会長、保科幹事、委員長の皆様一年間お疲れさまでした。 

これからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

川上 卓也 君 

本島会長、保科幹事 1年間本当にお疲れ様でした。 

中野さん、関塚さん、来月からよろしくお願いします 

会員の皆様、一年間家族委員会にご協力頂きありがとうございました。 

野部 武典 君 
本島会長、保科幹事 一年間お世話になりました。入会して実質的な初めての一年間を有意

義なものにすることが出きました。ありがとうございます。 

横塚 信也 君 本島会長、保科幹事さん 1 年間御苦労様です。 

酒庭 和一 君 本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

奥澤 松利 君 本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

60 周年の残務仕事はありますが、ひとまずおつかれ様でした。 

飯田 稔 君 
本島会長、保科幹事 コロナ禍の中会務運営 1年間おつかれ様でした。 

会のために景品を買いました。 

髙橋 竜馬 君 
本島会長、保科幹事 1年間大変お疲れ様でした。 

次年度、新体制になってもクラブの為に頑張って行きたいと思います!! 

福島 秀治 君 本島会長、保科幹事 一年間おつかれさまでした。 

谷  和文 君 本島会長、保科幹事 一年間おつかれ様でした。 

須藤 功一 君 本島会長、保科幹事 1年間おせわになりました。 

小曽戸健治 君 
本島会長、保科幹事 一年間お世話になりました。お疲れ様でした。コロナ禍の中、対応に

苦労したと思います。次年度も宜しくご協力をお願い致します。 

齋藤 茂君 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。 

片柳 克敏 君 本島会長、保科幹事 御苦労様でした。 

大橋  博 君 役員の皆様 一年間お疲れ様でした。 

今井  修 君 本島会長、保科幹事 1年間大変お疲れ様でした。 

永井 治寿 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。 

永尾 吉哉 君 本島会長、保科幹事 1年間ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。今後とも宜しくお願いします！ 

羽石 充弘 君 
本島会長、保科幹事 コロナ禍の中 1年間お疲さまでした。私自身何も活躍できない 1 年間

でしたが、次年度は活動の幅が広がることを願っています。 

田澤 秀文 君 本島会長、保科幹事 1年間御苦労様でした。 

蓼沼 大介 君 本島会長、保科幹事 1年間お疲れ様でした。 

中田 英昭 君 
本島会長、保科幹事 そして理事役員の皆様 １年間ご苦労様でした。 

会員の皆様にはニコニコ BOX 投入のご協力ありがとうございました。 

合計金額 83,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 齊藤 茂   副委員長 今井 修   委員 横塚信也 

   


